

*** english version below***

Liebe Studierende,

gerne möchten wir Sie über unsere zweite Bewerbungsphase für einen **ERASMUS+ Studienaufenthalt** an den Kooperationshochschulen der **Fakultät für Soziologie** informieren.

Im Rahmen dieser Bewerbungsphase werden ausschließlich Plätze für einen Auslandsaufenthalt im **Sommersemester 2026** angeboten.

Bitte beachten Sie, dass nicht mehr alle unsere Kooperationshochschulen zur Verfügung stehen, die angebotenen Standorte finden Sie im weiteren Verlauf.

Der Bewerbungszeitraum erstreckt sich vom 15.05.2025 bis einschließlich 31.05.2025 um 23:59 Uhr.

Bei Interesse würden wir uns sehr über Ihre Bewerbung freuen!

+++ wichtige Informationen zum Bewerbungsverfahren +++

Sämtliche Informationen zum [Bewerbungsverfahren](#) sowie zu unseren [Kooperationshochschulen](#) können Sie unserer Homepage entnehmen.

Die Bewerbungen auf Kooperationshochschulen in den ERASMUS+ -Programmländern werden über die Plattform **Mobility Online** abgewickelt.

[Falls Sie sich ausschließlich auf Standorte in der Schweiz bewerben möchten, ist eine Registrierung in Mobility Online nicht erforderlich. Bei einer ausschließlichen Bewerbung auf Kooperationshochschulen in der Schweiz senden Sie Ihre Bewerbungsunterlagen bitte in digitaler Form (zusammengefasst in einer PDF) vom 15.05.2025 bis 31.05.2025 über Ihre Uni-Mailadresse an erasmus.soc@uni-bielefeld.de.]

ACHTUNG: Die Plattform Mobility Online wird erst ab dem 15.05.2025 erneut für Bewerbungen geöffnet.

In dem digitalen Bewerbungsformular werden Sie ebenfalls Standorte zur Auswahl vorfinden, an denen wir Ihnen im SoSe 2026 leider keinen Platz mehr anbieten können, **beachten Sie deshalb bitte unbedingt die nachfolgende Auflistung der freien Standorte!**

Bitte lesen Sie sich alle Informationen sorgfältig!

Bei Fragen zum Bewerbungsverfahren und weiteren Anliegen können Sie uns gern per Mail unter erasmus.soc@uni-bielefeld.de erreichen.

Im Folgenden finden Sie unsere Kooperationshochschulen, die sich freuen würden, Sie als ERASMUS+ -Student*in begrüßen zu dürfen:

Für die Politikwissenschaften:

Bordeaux (BA/MA): 1 Platz

Paris Nanterre (BA): 1 Platz

Bilbao (BA): 1 Platz

Sassari (BA/MA): 2 Plätze

Salzburg (BA/MA): 2 Plätze

Umea (BA/MA): 1 Platz

Für die Soziologie:

Rouen (BA/MA): 1 Platz

Brüssel (BA/MA): 1 Platz

Lissabon (BA/MA): 1 Platz

Salzburg (BA/MA) 1 Platz

Göteborg (MA): 2 Plätze

Altinbas Istanbul (BA): 1 Platz

Jagellonian Krakau (BA/MA): 1 Platz

AGH Krakau (BA/MA): 2 Plätze

Sofia (BA/MA): 1 Platz

EHESS Paris (MA): 2 Plätze

*** english version ***

Dear students,

We would like to inform you about our second application phase for an **ERASMUS+** study abroad programme at the cooperating universities of the **Faculty of Sociology**.

During this application phase, places will only be offered for a stay abroad in the **summer semester 2026**.

Please note that not all of our partner universities are still available, the locations offered can be found below.

The application period extends from 15 May 2025 up to and including 31 May 2025 at 23:59.

If you are interested, we would be delighted to receive your application!

+++ Important information on the application procedure +++

All [information on the application procedure](#) and our [partner universities](#) can be found on our homepage.

Applications to partner universities in the ERASMUS+ programme countries are processed via the **Mobility Online platform**.

[If you only wish to apply to locations [in Switzerland](#), you do not need to register in Mobility Online. If you are applying exclusively to cooperating universities in Switzerland, please send your application documents in digital form (summarised in a PDF) from 15.05.2025 to 31.05.2025 via your university email address to erasmus.soc@uni-bielefeld.de.]

ATTENTION: The Mobility Online platform will only be reopened for applications from 15 May 2025.

In the digital application form you will also find locations to choose from, where we unfortunately can no longer offer you a place in summer semester 2026, **so please be sure to note the following list of available locations!**

Please read all information carefully!

If you have any questions about the application procedure or other concerns, please contact us by email at erasmus.soc@uni-bielefeld.de.

Above you will find our partner universities that would be delighted to welcome you as an ERASMUS+ student.